

Besigheim 3.7.06

Liebe Frau Klinghoffer.

Zuerst muß ich mich entschuldigen, daß mein
Dankesbrief so spät zu Ihnen kommt.

Recht herzlichen Dank für die hervorragende
Ausstattung und Organisation zur Beerdigung 7.4.06
von meinem geliebten Mann Hermann Schäuffele.
Es war alles hervorragend, besser konnte es nicht
sein.

Leiser bin ich nun allein und täglich kamen Briefe,
doch ich konnte Sie leider nicht immer belästigen
und mußte mich durch kämpfen.

Möchte auch Ihnen mal eine kleine Freuse
bereiten, doch was?

Doch möchte ich nochmals Dank sagen,
für Ihre Liebe und große Hilfe in meinem
tiefen Schmerz.

Grüße Sie recht herzlich und wünsche

Ihnen alles Gute und vor allem Gesundheit

Ihre Irmgard Schäuffele